

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1985)
Heft: 2

Artikel: Pro und Contra UNO-Beitritt der Schweiz
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938915>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

lassung zur brieflichen Stimmabgabe durch Auslandsschweizer, problematisch nannten sie das offenbar geringe Interesse der Auslandsschweizer selber sowie die - bei einer allfälligen Legalisierung - sich auftuende Rechtsungleichheit zwischen Auslandsschweizern einerseits und Inländern beziehungsweise Ausländern in der Schweiz andererseits. Ein Delegierter schlug als Alternative vor, es seien die Auslandsschweizerorganisationen von Rechts wegen als Interessenvertreter gegenüber den eidgenössischen Behörden anzuerkennen, ihre Mitwirkung aber auf die tatsächlich betreffenden Fragen zu beschränken.

Pro und Contra UNO-Beitritt der Schweiz

Die Schweiz konnte und wollte der 1945 gegründeten UNO in den Anfangsjahren nicht beitreten. Heute sind wir fast das einzige Land der Welt, das der UNO freiwillig fernbleibt. Zwar beherbergen wir einen schönen Teil der UNO-Organisationen, sind Mitglieder zahlreicher Gremien, leisten jährlich rund 120 Mio Franken Finanzhilfe in verschiedenster Form, doch in den Hauptorganen der UNO haben wir nur den Beobachterstatus.

1967 wurde die Diskussion über den Beitritt eingeleitet. Jetzt gilt es ernst. Der Argumente pro und kontra gibt es viele.

1986 stimmt die Schweiz über den UNO-Beitritt ab. Uns würde Ihre Meinung dazu interessieren! Bitte schreiben Sie uns. Wir veröffentlichen Ihre Ansichten in unserem nächsten Mitteilungsblatt.



Nimrod
Aktiengesellschaft
9490 Vaduz FL

Telefon 075/2 37 47

empfiehlt sich für alle Arten von
Jagd- und Sportwaffen,
Trachten-, Jagd-, Loden- und
Freizeitbekleidung